
 

 

 
 

 
 
 

 
 

 

 

An den 
Bürgermeister 
der Gemeinde Weyhe 
Herrn Frank Seidel 
 

- per Mail 
 
 
 
 
 

Antrag zum Erwerb und Entwicklung des RBS-Geländes 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Seidel, lieber Frank, 

 

namens der SPD-Fraktion beantrage ich, dass die Verwaltung prüft, ob die Gemeinde 

Weyhe das RBS – Geländes erwerben kann.   

 

Begründung: 

Die Firma RBS möchte das Betriebsgelände in Kirchweyhe verkaufen. Es liegt im 

zentralen Bereich Kirchweyhes.  

Das gesamte Gebiet verfügt über eine Reihe von Entwicklungsmöglichkeiten. 

Insbesondere die Eisenbahnanlage mit funktionsfähiger Drehscheibe, Lokschuppen 

und Nebengebäude haben eine besondere historische Bedeutung für die Gemeinde.  

Daneben gibt es ausreichende Flächen für weitere Gestaltungsmöglichkeiten. 

Wir bitten die Verwaltung um eine Prüfung, ob über einen Erwerb des RBS – 

Geländes durch die Gemeinde das Gebiet zu einem attraktiven Bereich mit 

verschiedenen Angeboten für die Weyher*innen entwickelt werden kann. 

Dabei sollen insbesondere eisenbahnhistorische und kulturelle Elemente 

berücksichtigt werden. 

 

 

 

Rainer Zottmann 

Vorsitzender SPD-Fraktion 

Gemeinderat Weyhe 
 

 
 

Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Weyhe 

Weyhe, den 02.03.2021 
 
Rainer Zottmann 
- Fraktionsvorsitzender - 

Alte Meierstraße 6 
28844 Weyhe 
Tel.: 04203-5028 
Mobil: 0179-425 69 30 
Mail : 
rainerzottmann@kabelmail.de 


